

CELEBRACION DEL DIA MUNDIAL DEL LIBRO

Se realizó el Primer Recital Poético y Relanzamiento de Revista Capullo.

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Libro, la Sociedad de Escritores de Parral (SEP), convocaron a esta actividad cultural, llevada a cabo el día Viernes 20 de Abril desde las 19.30 hrs. En la oportunidad los asistentes participaron el 1º Recital Poético y Relanzamiento de la Revista Capullo "Remembranzas de Parral", evento organizado por este colectivo cultural y la Biblioteca Municipal Nefalli Reyes Basalto, realizada en la Sala de Lectura de la Biblioteca. La presentación de tan importante, como interesante muestra, estuvo a cargo del educador Luis Espinosa O., destacándose entre los invitados a Walterio Aenón Hirzel, representando a la Soc. Proprietaria Libretria Universo de esta Comuna; representante del Alcalde de la Comuna María Vallejos Acuña, Jefa de la Biblioteca Pública Municipal, invitados especiales, y representantes de medios de comunicación social.

Bajo el slogan "Amor a la Lectura, las Letras, enmarcadas dentro de la celebración del Día Mundial del Libro", se dio paso a la denominada Tertulia Poética en la que participaron las siguientes personas: Carolina Fuentes, Juan Vallejos, Luis Espinosa O., Ana Dilia Candia, Verónica Espinoza y la Presidenta del SEP Parral, Isabel de la Cruz Agusto.

Mención aparte tuvo la presentación del alumno de la Esc. P-497 Santiago Erratia Monasterio, César Quezada, proveniente del 4millo de poetas de la comuna. Poemas escritos y declamados por sus propios autores ante un selecto público.

Una vez finalizada la actividad conversamos con la Presidenta de la SEP Parral, Isabel de la Cruz Agusto, quien nos manifestó: "El significado de este Relanzamiento se debe a que la primera edición se agotó, debido a que nosotros queríamos que esto fuera un aporte a la cultura parralina, por lo cual fue donada en todos los colegios, con el objetivo de que los niños sepan cuál es su raíz, que fue Parral en el año 1958, donde estuve viviendo y otras cosas que son desconocidas para muchos parralinos. Agregó que la revista Capullo puede ser adquirida en la Biblioteca Pública Municipal y la Sociedad de Escritores. Para lo anterior se contó el aporte de la Municipalidad de Parral, que siempre ha dispensado su apoyo a todo lo que es cultura y gracias a ellos se pudo hacer este relanzamiento, destacando además que el Alcalde Claudio Bravo A. no había tenido ninguna obstrucción para el aporte de fondos.

Nos enorgullecenos de poder dar a conocer a los habitantes de nuestra ciudad cuál fue su raíz, este es un comiendo como la escultura que hay en la Plaza de Armas y un Fotógrafo, es un relato antiguo que sirve para que los alumnos de los diferentes colegios aprendan y se entusiasmen, puntualizó la Presidenta de la Sociedad de Escritores de Parral, Isabel de la Cruz Agusto.



Celebración del día mundial del libro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Celebración del día mundial del libro. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)